
 

 

 

 

 

 

 

7 月 19 日(金)は終業式、1 学期 71 日間(1 年生は 70 日間)が終わろうとしています。緊張と不安の中でスタ

ートした新年度の生活だったと思いますが、学習に部活動、そして生徒会活動に一生懸命に取り組む姿、仲間

と協力しながら取り組む姿が随所で見られました。また、町内２ケ所で実施した海岸清掃では、環境問題につ

いて考える機会になっただけでなく、地域の方と協力しながら取り組むことにより、ふるさと鹿島への愛着と

貢献意欲を育む機会にもなりました。 

このような多くの行事、そして経験を通じて、一人一人が目標をもった真剣な取り組みで、一歩ずつ着実に

成長できた 1 学期間だったと思います。 

さて、40 日間の夏休みの間には、県総体、吹奏楽コンクール、体育祭準備など、各種大会や行事準備が続きます。

この長期間の休みは自分自身を今以上に成長させるチャンスです。１学期の生活を振り返り、どんな力をつけたいの

か、自分なりの目標や計画を立て、有意義な生活を送ってほしいと思います。「このことを頑張った。」、「自分は

すごいぞ!」と思えるような取り組みができれば、それがひとつの自信となり、更なる一歩につながっていきます。保

護者の皆様には、お子様の些細な変化も、成長も、言葉にして伝えていただくとともに、健康で安全に生活できます

よう、引き続きご支援をお願いいたします。 

キャリア教育講演会 挑戦し続けることの大切さ!  

6 月 18 日(火)の 5・6 校時に、（株）Mitsu  Fisherman’s  Factory 代表取締役 小笹伸一朗さんを講師にお迎えし、

全校生徒を対象にキャリア教育講演会を実施しました。 

小笹さんは、地域漁業の振興を願い、2022 年に会社を創立されました。消費者目線で「獲って、売る、作る」を大切

にし、獲ることに加え、自分たちで販売、販路拡大、加工食品の開発等に取り組んでおられます。将来的に、養殖等に

も事業拡大を目ざしておられるとのことでした。 

小笹さんのお話から、「働くことの意義や将来の生き方についての意識」、「地域社会の一員としての役割」、「ふるさと

鹿島の海」などについて学ぶ機会となりました。講演後、生徒との質疑応答の時間がありました。 

Q. これからの仕事で大切にしていきたいことは何ですか。 

A. 経験、知識を一つでも多く伝えていきたい。「危機感」と「終わりを考える」ということを大切にしている。 

Q. 人と関わる上で大切なことは何ですか。 

A. 今、質問してくれた通り、人の前で話せること。どんどん人とやり取りして、自分の経験を積み上げてほしい。 

最後に小笹さんから、「やり続けることが大切。やり続けなければ、周囲に何も伝えられない。また、語ることはでき

ない。ぜひ、様々なことに挑戦してほしい。」とエールをいただきました。 

当日は、(株）Mitsu  Fisherman’s  Factory 取締役船長 中村貴人さん、取締役営業本部長の尾島哲哉さんにもお世

話になりました。講師の皆さんから、今後の生き方のヒントや意欲をいただきました。ありがとうございました。 

「あすチャレ! スクール」(パラスポーツ体験型授業) 何事も諦めず、何でもチャレンジ!  

7 月 5 日(金)の 2・3 校時に、全校生徒を対象に「あすチャレ! スクール」を実施しました。 

今回の授業は、パラアスリート講師とのパラスポーツ体験や講話を通じて、パラスポーツへの興味関心を高め、共生

社会への理解を深めること、また、パラアスリートの生き方にふれ、進路決定の参考にすることを目的に実施しました。 

講師は、パラスポーツ陸上競技のレジェンドと呼ばれている永尾嘉章さんに東京から来ていただきました。永尾さん

は、夏季パラリンピックに 7 大会出場（夏季大会出場回数は日本人最多）され、2004 年アテネオリンピックでは日本選

手団主将、4×400m（T53/54 クラス）において銅メダルを獲得されました。 
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7月 17日(水) 　スクールカウンセラー来校日 7月 24日(水) 　県総体　バレー

7月 18日(木) 　少年の主張 校内大会 7月 25日(木) 　県総体　バレー

　給食終了日 8月  9日(金) 　県吹奏楽コンクール

7月 19日(金) 　終業式・壮行式・壮行演奏会 8月  18日(日) 　PTA環境整備作業

7月 20日(土) 　県総体　体操 　1～3年 学年行事

7月 21日(日) 　県総体　体操 8月  27日(火) 　市弁論大会

7月 22日(月) 　県総体　ソフトテニス 8月  29日(木) 　2学期始業式

7月 23日(火) 　県総体　ソフトテニス、バレー 8月  30日(金) 　1～3年 学力テスト

　給食開始日

【　今　後　の　主　な　予　定　】

永尾さんのパラスポーツ紹介、デモンストレーションの後、代表生徒 4 名、そしてサプライズ登場した 2 名の教員に

よるレーサー(車いす陸上用の車いす)体験を行いました。各クラス 2 チームに分かれて、競技用車いすを用いた全校リ

レーも行いました。お互いに応援し、体育館は熱気に包まれました。講演では、永尾さんの生き方、考え方にふれるこ

とができ、共生社会への理解を深めるだけでなく、自分の生き方について見つめる機会となりました。 

 

  

  

  

 

 

その他学校生活の様子・今後の予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域で活躍する鹿中生!  

 地域の方から、「小学校の運動会の時、中学生が自主的に、そして率先して片づけをしてくれて助かった。」、

「地域ボランティアを募集したら 23 名という大人数の申込があって、とてもうれしく思った。」とお礼の連絡があり

ました。みなさんの活躍が地域の元気につながります。地域でも活躍する鹿中生、とても頼もしく感じました。 

 ➡生徒会企画で全校レク

リエーションを実施しま

した。縦割り班で、協力

して難問(クイズ)に挑戦

し、全校の交流が更に深

まりました。 

 

 

 

 

 

 

➡古浦と御津に分かれて

海岸清掃を実施しまし

た。中学生も地域の一員

として、ふるさと鹿島の

海岸を地域の方とともに

きれいにしました。 

 

 

 

➡「介護の出前授業(2 年

生)」を実施しました。福

祉に関するお話を聞いた

後、車いす体験を行いま

した。福祉への興味関心

が高まりました。 

 

 

 

 

 

 

➡高等学校等説明会(16

校)を実施しました。各校

の特色を聞き、進路選択

の参考になりました。今

後は、進路だよりでご確

認ください。 

 ➡鹿島ふれあい学園事業と

して、地域の方、生徒会執

行部、学園関係者で挨拶運

動を実施しました。朝から

元気のよい、素敵な挨拶で

一日がスタートしました。 

 

 

 

 

 

 

➡体育祭色別集会を実施

し、体育祭の準備をスタ

ートしました。色、選手

を決定し、3 年生がリー

ダーシップをとって準備

を進めていきます。 


